

Libertad  
Balear.  
El  
periódico  
digital de  
Baleares

libertadbalear.com

La televisión interactiva  
de Baleares

Oferta Inmobiliar

El presidente del Círculo Financiero cree que necesaria la creación de una política común para paliar la "difícil situación" económica

## El CES aboga por impulsar las nuevas tecnologías para diversificar la economía balear

-- 30 Junio 2008

Palma (LB).- El presidente del Consell Econòmic i Social (CES), **Llorenç Huguet Rotger**, abogó hoy por el impulso de las nuevas tecnologías para poder diversificar la economía de Baleares, al entender que se trata de un sector "importante" y "creciente" en el archipiélago.

Así lo informó **Huguet** en rueda de prensa posterior a la reunión mantenida esta mañana con el presidente del Ejecutivo autonómico, **Francesc Antich**, en la que destacó que es necesaria la consecución de una política de diálogo, de pactos y consensos para conseguir que la gestión de las administraciones esté más próxima a la ciudadanía.

**Huguet** explicó que en estos momentos las nuevas tecnologías suponen el 5 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) balear, por lo que sostuvo que es "necesaria" una respuesta en forma de ayudas por parte del Govern para potenciar este sector.

Por otra parte, **Huguet** apuntó que durante la reunión con **Antich** sugirió al Ejecutivo la creación de un instrumento de capital riesgo para "intentar aumentar" la investigación y la innovación en este sector. Por ello, añadió que lo importante es pasar del conocimiento a prototipos que puedan ser "comercializables".

Por ello, destacó que en Baleares "no estamos acostumbrados" a patentar los resultados de las investigaciones, sino que se publican en un documento, por lo que incidió en la importancia de investigar e innovar en este sentido.

Al mismo tiempo, puntualizó que la creación de esta sociedad de capital riesgo serviría "específicamente" para dar soporte a la innovación, pues mantuvo que sería "necesario" que las entidades financieras hegemónicas, que cooperan "bastante" en Baleares, tuvieran su parte de responsabilidad en esta acción.

### Educación y formación

Por otra parte, **Huguet** argumentó que el CES está elaborando un informe sobre el estado de la Educación en Baleares -educación no universitaria-, para alejarse del 'tópico' del fracaso escolar, aflorando casos de éxitos, y de la misma forma conseguir que la formación y la educación en las islas, sea un elemento "importante" de futuro, ya que, según informó, el capital humano "es la fuerza importante" para las sociedades que quieren ser competitivas.

Por su parte, el presidente del Cercle Financer, **Ferran Perelló**, quien también se entrevistó esta mañana con el presidente **Antich**, en el marco de la ronda de reuniones que mantiene el líder del Ejecutivo con distintos actores del sector económico y turístico de Baleares, destacó que es necesaria la creación de una política común, a tres años vista, para paliar la "difícil situación" que vive el archipiélago y todo el territorio nacional.

Asimismo, **Perelló** vaticinó que este año "no se reducirá el número de turistas", pues destacó que Palma es la "capital indiscutible" del Mediterráneo, en cuanto a recepción de turistas. En este sentido, apuntó que en la capital balear se reúnen las compañías aéreas, y se firman acuerdos de diferente índole turística.

Al respecto, señaló que según su parecer la recepción de turistas alemanes se mantendrá como siempre, pero informó de que, según su parecer, el mercado español se reducirá en relación a otros años.

